

Diputados, a contrarreloj de dar último aval a reforma de más vacaciones

Lo que hace unas semanas era una gran noticia para las vacaciones laborales de los trabajadores mexicanos, ahora podría verse aplazada.

Y es que el próximo 16 de diciembre, la cámara de diputados tomará un receso por las fiestas decembrinas, lo cual podría retrasar la aprobación de las vacaciones laborales en nuestro país.

Cabe recordar que dicha iniciativa para incrementar el número de días vacacionales en México se aprobó en el Senado en el pasado mes de noviembre.

https://www.informador.mx/mexico/Vacaciones-en-Mexico-Diputados-a-contrarreloj-de-dar-ultimo-aval-a-reforma-de-mas-vacaciones--20221205-0032.html